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モデルハウスでは、IROHA.IEに込めたこだわりを、
“実際の広さ”や“空気感”を通して体感いただけます。
ご家族はもちろん、お友達と、おひとりでも大歓迎！
ちょっと見てみるだけ、おしゃべりしに来るだけでも
OKです。
この機会にぜひ、お立ち寄りください。
スタッフ一同、心よりお待ちしております！

地元に住んでいると、意外と近くの観光地には行かないものですよね。でも今回の
訪問で、改めて地元の良さを実感しました。
皆さんの近くにも、まだ気づいていない“隠れた名所”があるかもしれませんよ？
ぜひ、この機会に訪れてみてはいかがでしょうか。

皆様こんにちは、設計の鳴海です。
いや〜、最近はずいぶん暖かくなってきましたね。
外出の機会も増えてきたのではないでしょうか？
すっかり出不精になっていた私も、ついにお出かけしてきました！
今回訪れたのは、平川市にある【盛美園】。
某ジ〇リ映画『〇りぐらしのアリ〇ッティ』のモデルになったとい
われる建物や、美しい庭園が見学できるスポットです。
この日は、久しぶりに帰郷した友人と食事を楽しんでいたのですが
「せっかくだから」と思い立ち閉館ギリギリに滑り込みで入館。残
り時間わずか30分という“タイムアタック”見学となりました！
見どころは、和洋折衷の珍しい建築様式が目を引く【盛美館】と、
その建物と見事に調和した庭園。短い時間ながらも、非常に濃密で
有意義な時間を過ごすことができました。今度は、もっとゆっくり
時間を取って訪れたいと思います。

津軽のココ知ってる？

新モデルハウス
IROHA.IE ∼TSUGARU∼（ツガル）

 30坪・2階建ての
「家族にちょうどいい家」

現在公開中！

場所：五所川原市⼤字唐笠柳字藤巻679-6

公開時間：毎⽇ 10：00∼16：00

新モデルハウス
【IROHA.IE ～TSUGARU～】誕生！

インスタ
グラムHP

CONTACT
株式会社今工務所

今工務所からのご提案！
新しい住まいのカタチ、始まります。
コンセプトは、
「安心の定額制」なのに「完全自由設計」

――でも、本当に自由？どこまでが定額？

家づくりには、たくさんの疑問や不安が
つきものです。
だからこそ、私たちの思いを“カタチ”にしました。
まずは、実際にご覧になってください！

ご予約はこちらから→



今回は番外編？という事で心理テストです！！

あなたがこの絵に何か描き足すとしたら、何を描き足し
ますか？

何がわかるのか気になるところではありますが、結果は
また次回お届けします！！お楽しみに☺

「こんStyle」25号も最後までご覧い
ただきありがとうございます。
前号で「次回は食べ物の話題を…」と
お伝えしていたのですが、うっかり準
備できず…！ そこで今回は、私の最近
のお気に入りをご紹介させていただき
ます。仕事に家事、育児と、毎日をが
んばっている皆さま、本当にお疲れさ
まです。そんな忙しい日々の中でも、
「ちょっとしたご褒美」を自分にあげ
たくなること、ありませんか？
先日、そんなご褒美気分でふらりと立
ち寄ったス〇ーバックスで、運命的な
出会いがありました。 そう、それが
「シナモンロール」です！
ガラスケースの中で堂々と鎮座し、
「おいしいよ…たべてよ…」と静かに
私に訴えかけてくるその姿。気がつけ
ば手に取り、家族には内緒で購入して
おりました！店員さんによると、「食
べる前にちょっと温めるとよりおいし
いですよ」とのこと。もちろんその言
葉に従い、レンジで軽くチン。
ふんわりとしたパン生地に、シナモン
がしっかりと混ぜ込まれ、ほんのりク
リームチーズ風味のフィリングが温め
たことでじんわりとパンに染み込み、
ひと口食べれば、甘さがちょうどよ
く、疲れがふっとほどけるようなおい
しさでした。
少し�沢な価格かもしれませんが、た
まにはそんな自分へのご褒美もアリで
すよね。 ぜひ、温めてから召し上がっ
てみてください。おすすめです！
では、また26号でお会いしましょう！

謎解き
ルーム

 【前回の問題】

こんにちは。事務の三浦です。
前回の答え合わせです!!

 【今回の問題】

アーティストのダイゴさんが語学留学から帰って
きたら別の職業になっていました。
その職業はなんでしょう？

「ご」が「く」留学です。
ダイゴさんが「ご」が「く」留学・・・
正解は「大工」（だいく）でした☺

編集後記

事務所の日常
こんにちは。事務の半田です。
突然ですが、この植物をご存知ですか？私は植物には詳しく
ないのですが調べました。
この植物の名前は【サンスベリア】といいます。
このサンスベリア、空気清浄効果があると言われており、当
事務所でも玄関に置いて、お客様をお出迎えしています。
少し前の話になりますが、昨年の10月にこのサンスベリアが
花を咲かせました。実は、この植物の花はとても珍しいそう
です。私も入社してから、2〜3回ほどしか見たことがありま
せん。
白く可愛い花で、甘～い匂いをさせて咲いていました。
1週間ほどで枯れてしましましたが、花が咲くこと自体珍し
いのでラッキーな気分になりました。
条件がよければ毎年咲くみたいなので、今年もまた咲いてく
れるかな？と、少しだけ期待しています。


